

INFORME PRESTACIÓN DE SERVICIOS A HONORARIOS
A LA ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE CABO DE HORNOS

Nombre Prestador(a) Del Servicio	Víctor Alexander Aravena Contreras
R.U.T.	
Decreto Aprobatorio Contrato a Honorarios	Decreto N°276 de fecha 17/03/2025.-
Departamento	Secretaría Comunal de Planificación
Objeto del Contrato	Apoyar a la Secretaría Comunal de Planificación en la formulación, evaluación, desarrollo técnico y seguimiento administrativo de las diversas iniciativas de inversión a Fondos Regionales de Iniciativa Local (FRIL), F.N.D.R., Subt. 29 de Circular 33 del Gobierno Regional, PMU y PMB de SUBDERE, entre otros.
Período informado	Desde el 01/04/2025 al 30/04/2025.-
Actividades, gestiones e informes realizados, con mención de nombres de personas, entidades o asociaciones, dependiendo del caso; casos, proyectos o actividades revisados, realizados o evaluados, según corresponda; lugar, fecha y, resultado.	<p>1- Con fecha 31/03: Se procede asistir a primer día de curso de capacitación en proyectos de inversión pública en el CHIC organizado por Ministerio de Desarrollo Social. Se realizó una introducción al Sistema Nacional de Inversiones, abordando el ciclo completo del proyecto público. Se presentaron conceptos fundamentales sobre la identificación de necesidades, formulación inicial y la definición de alternativas. También se trabajaron aspectos normativos, metodológicos y la importancia de formular proyectos acordes con las realidades locales, promoviendo el desarrollo eficiente y sustentable en la comuna.</p> <p>2- Con fecha 01/04: Se asiste a la segunda sesión del curso de capacitación en proyectos de inversión pública. Se profundizó en el diagnóstico y formulación detallada de proyectos mediante la técnica del árbol de problemas y objetivos. Se trabajaron ejercicios prácticos para identificar causas, efectos y soluciones. Se enfatizó en modelos de gestión institucional, estudio de oferta y demanda, y análisis preliminares para asegurar la sostenibilidad de las inversiones públicas propuestas, con especial énfasis en ejemplos locales.</p>

	<p>3- Con fecha 02/04: Participación del último día de capacitación en proyectos de inversión pública. La jornada estuvo dedicada a la evaluación socioeconómica de proyectos mediante criterios de costo-beneficio y valoración de externalidades positivas y negativas. Se analizaron conceptos avanzados como flujo de caja social, valor residual, y uso de tasas sociales de descuento. Finalmente, se revisaron procedimientos administrativos asociados al Banco Integrado de Proyectos (BIP) y roles clave dentro del sistema de inversión pública.</p> <p>4- Con fecha 03/04: Se encomienda mediante solicitud de Directora SECPLAN la confección del primer estado de pago de servicios de internet para la Ilustre Municipalidad de Cabo de Hornos, junto con el análisis de documentación anexa.</p> <p>5- Con fecha 04/04: Mediante solicitud de Directora SECPLAN se reformulan las especificaciones técnicas del proyecto de Construcción y reposición de aceras en Puerto Williams. Posteriormente, se asiste a reunión de tenencia responsable de mascotas organizada por DIDEKO.</p> <p>7- Con fecha 09/04: Se continúa con elaboración de bases para licitación de servicios de pagos para municipalidad, posteriormente se asiste a reunión con SERVISEG.PUQ junto con oficina de seguridad y Directora SECPLAN para clarificar interrogantes sobre la instalación de sistema espejo de televigilancia en comisaría.</p> <p>8- Con fecha 10/04: Se formulan bases técnicas para elaboración de proyecto de sistema espejo de televigilancia para la comisaría de carabineros.</p> <p>9- Con fecha 14/04: Se comienza la elaboración de documentación para proyectos FRIL, en los que se incluyen la renovación Senda Cascada los Bronces, renovación Plaza de la Virgen, Construcción dependencias municipales, y renovación Plaza Villa el Bosque. Posteriormente se asiste a reunión en dependencias del Alcalde junto con parte de equipo SECPLAN para abordar planificación de proyectos futuros de la comuna.</p> <p>10- Con fecha 15/04 a 25/04: Se continúa con elaboración de documentación para proyectos FRIL, en los que se incluye la creación de los proyectos en la plataforma de Banco Integrado de Proyectos, en los que se destaca información específica para los mismos, montos, ubicaciones geográficas, naturaleza de su área, organismos involucrados, la creación de su código único y otros, actualización y/o creación de documentación anexa para las carpetas de proyecto.</p>
--	---



Opinión Jefatura
Responsable en su calidad
de contraparte técnica del
prestador del servicio.

Aprueba / Rechaza / Solicita pago parcial

Johanna Cárdenas Vargas
Director SECPLAN

Víctor Aravena Contreras
Ingeniero en Comercio Exterior
Formulador de Proyectos SECPLAN